

Samedi 8 Octobre 2022

« Je ne fais pas le bien que je voudrais, mais je commets le mal que je ne voudrais pas. » (Rm 7,19)

« [...] Le discernement ne prétend pas à une certitude absolue — n'est pas une méthode chimiquement pure, non, car il s'agit de la vie, et la vie n'est pas toujours logique, elle comporte de nombreux aspects qui ne peuvent être enfermés dans une seule catégorie de pensée. Nous aimerions savoir avec précision ce qu'il faut faire, et pourtant, même lorsque cela se produit, nous n'agissons pas toujours en conséquence.

Combien de fois avons-nous fait, nous aussi, l'expérience décrite par l'apôtre Paul qui dit ceci : « *Je ne fais pas le bien que je voudrais, mais je commets le mal que je ne voudrais pas.* » (Rm 7,19). Nous ne sommes pas seulement faits de raison, nous ne sommes pas des machines, il ne suffit pas de recevoir des instructions pour les exécuter : les obstacles, comme les aides, pour se décider pour le Seigneur sont avant tout affectifs, du cœur.

Il est significatif que le premier miracle accompli par Jésus dans l'Évangile de Marc soit un exorcisme (cf. 1, 21-28). Dans la synagogue de Capharnaüm, il délivre un homme du diable, le libérant de la fausse image de Dieu que Satan suggère depuis les origines : celle d'un Dieu qui ne veut pas notre bonheur. L'homme possédé, de ce passage de l'Évangile, sait que Jésus est Dieu, mais cela ne l'amène pas à croire en Lui. En fait, il dit : « *Es-tu venu pour nous perdre ?* »

Beaucoup de gens, même des chrétiens, pensent la même chose : Jésus est peut-être le Fils de Dieu, mais ils doutent qu'il veuille notre bonheur ; certains craignent même que prendre au sérieux sa proposition, ce que Jésus nous propose, signifie ruiner la vie, mortifier nos désirs, nos aspirations les plus fortes. Ces pensées nous traversent parfois l'esprit : que Dieu nous en demande trop, nous avons peur que Dieu nous demande trop, ou veuille nous enlever ce qui nous est le plus cher. Que, en somme, il ne nous aime pas vraiment. Au contraire, nous avons vu que le signe de la rencontre avec le Seigneur est la *joie*. Quand je rencontre le Seigneur dans la prière, je deviens joyeux. Chacun de nous devient joyeux, une chose belle. La *tristesse*, ou la *peur*, en revanche, sont des signes d'éloignement de Lui Dieu : « *Si tu veux entrer dans la vie, observe les commandements* », dit Jésus au jeune homme riche (Mt 19,17). Malheureusement pour ce jeune homme, certains obstacles ne lui ont pas permis de réaliser le désir qu'il avait dans son cœur, de suivre de plus près le « *bon maître* ». C'était un jeune homme intéressé, entreprenant, il avait pris l'initiative de rencontrer Jésus, mais il était aussi très partagé dans ses affections, pour lui la richesse était trop importante. Jésus ne le force pas à se décider, mais le texte note que le jeune homme se détourne de Jésus « *triste* » (v. 22). Qui s'éloigne du Seigneur n'est jamais satisfait, même s'il a à sa disposition une abondance de biens et de possibilités.

Jésus ne vous oblige jamais à le suivre, jamais. Jésus te fait connaître sa volonté, de tout son cœur il te fait connaître les choses, mais il te laisse libre. Et c'est ce qu'il y a de plus beau dans la prière avec Jésus : la liberté qu'il nous laisse. Au contraire, quand nous nous éloignons du Seigneur, nous restons avec quelque chose de triste, quelque chose de mauvais dans le cœur. [...] »

Pape François — Catéchèse du 28/09/2022



Paroisse Bienheureuse
Jeanne-Marie de Maillé

FONDETTES • LUYNES • SAINT-ROCH
CHAY • SAINT-ETIENNE-DE-CHIGNY

FLASH INFOS



✘ INFORMATION ✘

En raison du grand nombre de fidèles communiant à la messe de 10h30 à Fondettes, deux ministres supplémentaires donneront la communion à la mi-nef.

Pour faciliter la circulation des fidèles, une allée transversale a été ainsi aménagée à cet endroit dans l'église.

Thibault BRUERE doyen, et l'Equipe liturgique de la paroisse BJMM



EGLISE SURE

"Un homme ayant été victime d'**abus sexuels** de la part d'un prêtre, quand il était enfant, peut-il trouver l'amour ? Gabriel en est persuadé lorsque son regard croise celui de Camille. Mais peut-on guérir de telles blessures ? En parallèle de cette histoire, l'Eglise catholique s'interroge sur ses prises de position : où est la vérité ?"

"**Pardon ?**" ose parler de la pédophilie et de ses conséquences. Les multiples rebondissements emmèneront le spectateur en dehors de sa zone de confort... jusqu'à remettre en question les préjugés ?

RDV **mercredi 19 octobre, à 20h, à l'Eglise St-Julien, à Tours.**

Pièce de théâtre de Laurent MARTINEZ

CONTACT : eglise.sure@catholique37.fr

FORMATION PERMANENTE

"Viens puiser aux sources de la vie chrétienne"

FORMATION INITIALE, OUVERTE A TOUS, pour découvrir ou redécouvrir la grâce d'être chrétien : connaissances de la foi chrétienne, vie spirituelle et agir chrétien.

Rencontres **le mercredi**, environ 2 fois par mois, à la **Maison diocésaine 'Le Carmel'**,

- De 15h à 17h
- Ou de 20h à 22h.

Les :

- **28.09.2022** : l'acte de foi dans la vie spirituelle, par Mgr JORDY, à 20h (1 seul créneau horaire).
- **5 et 18.10 (mardi) : la Révélation : le Christ, Ecriture-Tradition-Magistère**
- **9 et 23.11, 7.12** : le CREDO. Le Père, le Fils, le Saint-Esprit
- **21.12, 4 et 18.01.2023** : introduction à l'Ancien Testament
- **1 et 8.02, 1.03** : introduction au Nouveau Testament

14 (mardi) et 28.03 (mardi) : la prière

5 et 12.04, 3.05 : les vertus théologiques : Foi, espérance et charité

31.05 : suivre le Christ, devenir disciple

7.06 : discerner pour choisir et bien agir

17.06 (samedi, de 10h à 12h) : vivre l'eucharistie

Du **21 au 25.08.2023** : temps de retraite spirituelle

Inscription définitive à la fin de la séance inaugurale, **mercredi 28 septembre 2022.**

Coût : 50€ l'année

CONTACT : formation.permanente@catholique37.fr

PAROISSE Bse. JEANNE-MARIE DE MAILLÉ

Samedi 8 Octobre 2022

18h30 Messe anticipée du 28° dimanche du temps ordinaire, à **Saint-Roch**
Vente de bougies votives à 5€ pièce (voir annonce aumônerie ci-dessous)

Dimanche 9 Octobre 2022

10h30 Messe du 28° dimanche du temps ordinaire, à **Fondettes**
Vente de bougies votives à 5€ pièce (voir annonce aumônerie ci-dessous)

Intentions : - Familles ROUXEL, MARTINI, DEHERRIPON, PIET, De GOÿS
- Denise LANDEL

Jeudi 13 Octobre 2022

09h00 Messe à Fondettes, suivie de l'Adoration du Saint Sacrement

Rappel : - Adoration du Saint-Sacrement maintenue aux heures habituelles.

Défunts de la semaine

Nous prions pour Alexandre BRAULT, 38 ans, parti rejoindre le Seigneur ce mardi 4 octobre.

AUMÔNERIE

PÈLERINAGES A LOURDES ET AU MONT ST. MICHEL

8, 9 et 22, 23 Octobre



Comme chaque année,
les jeunes de
l'Aumônerie vous
proposent d'acheter
des votives extérieures
pour la Toussaint. Les
votives seront vendues
au prix minimum
de 5€ l'unité.

Cette opération permettra, entre autres, de financer l'accompagnement des jeunes aux pèlerinages de Lourdes et du Mont St Michel prévus en mai 2023.

Les jeunes seront présents à la fin des messes des week-end du 8-9 et 22-23 octobre 2022.

« Un grand merci par avance pour votre générosité ! »

" VOUS SEREZ
MES TÉMOINS "

(Ac 1, 8)

● 30 sept-1-2 octobre
CONGRÈS MISSION PARIS

● Samedi 1^{er} octobre
KÉRYGMA - TOURS
Le défi de l'évangélisation
et de la mission à tout âge.
Marmoutier, de 9 h à 12 h

● Jeudi 6 octobre :
CONFÉRENCE par Mgr JORDY :
« Vous serez mes témoins » (Ac 1, 8)
Cathédrale Saint-Gatien, 20 h
Diffusé en live sur le site du diocèse*

* Pour suivre le mois
de la Mission en live
(6 et 19 octobre),
FLASHÉZ CE QR CODE :



● Jeudi 20 octobre
PRIÈRE POUR LES MALADES
Basilique Saint-Martin, 20 h 30
Diffusé en live sur le site du diocèse*

● 20-21 octobre
24 HEURES DE LA PRIÈRE
Adoration en continu pour la mission
Basilique Saint-Martin OU depuis chez soi.
Inscription sur le site du diocèse.
Du jeudi à 20 h au vendredi à 20 h

● **Dimanche 23 octobre :**
Fin de la semaine missionnaire
MESSE DES PEUPLES
Église Notre-Dame de la Riche, 11 h

● ● ● Et toutes les initiatives
dans vos paroisses locales...

COOPÉRATION MISSIONNAIRE cooperation.missionnaire@catholique37.fr



ET AUSSI...

● Vendredi 14 octobre :
SOIRÉE POUR LES JEUNES MARIÉS
des 3 dernières années
Salles de Saint-Pierre Ville, 20 h.

● Vendredi 14 octobre
VEILLÉE DE PRIÈRE
avec le Père René-Luc
Église Sainte-Jeanne d'Arc, 20 h 30.

● Samedi 15 octobre
SALON DES AUTEURS CHRÉTIENS
Salles de Saint-Pierre Ville, 10 h-18 h.



**MOIS DE LA
MISSION
2022**

